
Protokoll:  
 
Rm Rosenbaum (CDU) begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0070/2015). 
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schuman-Dreyer stellt die Frage, ob noch weitere Gelder für die 
Wanderkarten usw. benötigt werden. Sie verweist hierzu auf die evm und die Sparkasse als 
Sponsoren in den vergangenen Jahren. 
 
Beigeordneter Prümm erklärt, dass zunächst die Anbringung der Wegschilder finanziert werde. 
Inwieweit die Wanderkarten überarbeitet werden müssten, werde dann vom Amt für 
Stadtvermessung (62) geprüft. Eventuell könne man die Karten auch selbst erstellen. 
 
Rm Heinrich (SPD) spricht sich für den Antrag aus. 
 
Der Oberbürgermeister bittet darum, dass sich das Baudezernat verpflichtet, das innerhalb der 
nächsten zwei Fachbereichsausschusstermine/Forstausschusstermine eine Unterrichtungsvorlage 
erfolgt. 
 


